

はくちょう新聞

梅雨入りを間近に控え、雨が続き憂鬱な季節となつてきましたね。皆さん体調にお変わりないでしょうか。

5月13日にゲーム大会を開催しました。

棟内廊下で菱餅ゲームと物送りゲームを行いました。

菱餅ゲームとは菱餅に見立てた色の付いた紙コップの重ねる順番を覚えてもらい実際に順番通りに重ねてもらうゲームと廊下を広く使い、コロナ過でしばらく行えていなかつた物送りゲームを2つのチームで対戦しとても大盛況でした。

利用者様からは「とても楽しかった」「またやりたい」等の声があり、笑顔でゲーム大会に参加されておりました。

利用者様、職員共に楽しい時間を過ごすことができました。

寒暖差で体調管理が難しい季節となりますが、風邪など引かないよう、気を付けて過ごしていきましょう。手洗いうがい、手指消毒などの感染対策も継続してお願いします。

5月行事風景



今月の予定
6月11日(日)
調理会を行います

5月22日(月)より対面面会が再開となります。
1回の面会時間は15分までとなり事前予約制になります。
(感染の流行状況により再度制限を強化させていただく場合もありますのでご了承ください。)
又、気温が高くなつてきますのでタオルケット、薄手の衣類への交換をお願い致します。

相談室より

5月から新型コロナウイルス感染法上の取り扱いが5類に移行した事により、今まで面会など自粛や対面式に制限をかけたり取り組みが実施できるようになりました。また事前予約制での人數制限は設けておりますが、直接対面しご家族様とお話しできる喜びを受けしております。

また、今後も施設での感染状況に応じて、「一時的に対面式で面会を見合わせる場合もある」と思いますが、可能な限りご家族様との距離を遠く感じさせない対策を継続して行ければと思います。

お願い

7月の行事予定
★七夕会
を予定しております。